

Premiere für neue Anlage

Wecheringer Schützen weihen modernisierte Schießstände ein

erstellt am 23.10.2019 um 20:18 Uhr

Wechering (DK) Der Schützenverein Bavaria Wechering hat seine Schießstände modernisiert und setzt künftig auf ein zeitgemäßes digitales System.



Treffsicher: Die Gewinner des Kirchweihschießens (oben) und die Sieger des Eröffnungsschießens der Wecheringer Schützen freuten sich über ihre Erfolge. | Foto: Verein

Viele fleißige Helfer haben ehrenamtlich daran gearbeitet. Die investierte Gesamtstundenzahl war die Vorgabe für das jetzt erfolgte Eröffnungsschießen. Der Teilnehmer, dessen Schuss mit seinem Teilerwert der geleisteten Gesamtstundenzahl am nächsten kam, war der Gewinner des Eröffnungsschießens. Bei einer Vorgabe von 553 und mit einem Ergebnis von 554,3 ist Schützenmeister Peter Borrmann als Gewinner des Eröffnungsschießens ermittelt worden.

Gleichzeitig fand an den modernisierten Ständen auch das Kirchweihschießen der Wecheringer Schützen statt. Jungschützin Marina Lanzl durfte sich dabei unter allen Teilnehmern mit einem 23,7-Teiler über den Gewinn der Kirchweihgans freuen. Der zweite Platz mit 95 Ringen ging an das Nachwuchstalent Julia Graf. Als nachfolgende Preise wurden noch Enten, Fasane, Hähnchen und Bier überreicht, die bei den Empfängern viel Freude auslösten. Der Trostpreis in Form eines Eisbechers ging an den eifrigen Jungschützen Johannes Starringer.

© donaukurier.de

URL: <https://www.donaukurier.de/lokales/neuburg/Premiere-fuer-neue-Anlage;art1763,4361489>